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 睦岡小学校の学校運営協議会を４月２８日（木）に実施しました。現在、委嘱を受けている委員による最後の学校

運営協議会となりました。今回の会議では、学校運営方針が承認されたり、今後の協議に関して意見が交わされたり

しました。今回も、熟議とサポートを委員の方々が意識しながら、様々な意見が出されました。 

第１回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

（１）昨年度の紙面協議結果について 

 【土屋校長】 

  ・出された意見をもとに、今後の学校生活に生かしていきたい。 

 【齊藤会長】 

  ・睦岡小学校のことを考えてくれているのがよくわかった。 

  ・コロナ禍ではあるが、工夫しながら学校支援をしていければと思う。 

【協議】 

（１）学校運営方針について 【承認】 

 【土屋校長】 

  ・地域とともに歩む学校像：「郷土に誇りと愛着を持つ児童を育てる学校」 

                              むすぶ絆      つなぐ伝統  

おもいを深める心  かがやく郷土 

  ・学校教育目標：「笑顔で学び 心豊かに たくましい 児童の育成」 

  ・めざす学校像：進んで発表、学習が大好きになる学校     「根気」 

          すべての友達を大切にし、いじめない学校   「本気」 

          元気いっぱい、全力でがんばる児童がいる学校 「元気」 

・めざす児童像：１ 継続して楽しく学ぶ児童の育成 

           ・読書活動の発展と国語科教育とのつながり →読書通帳の活用 

           ・ICTの効果を生かした授業づくりにより、学力の向上を図る。 

          ２ 友達を大切にする児童の育成 

           ・体験活動の充実 →友達と学ぶ・協力する、土の温かさを感じる 

           ・笑顔であいさつ 

          ３ 心身ともにたくましい児童の育成 

コロナ禍でもできることとして、地域へのあいさつ、地域での学びを重点目標に掲げた。 

  

（情報共有として） 

  △外国籍の子の状況 →現在１４名（１年生７名、２～６年７名） 

             国語や社会の時間に、重点的に日本語指導を実施している。 

（日本語指導職員、GAAを活用） 

             スリランカの子同士で休み時間に遊んでいる姿も見られる。 

 

コミュニュティスクール）



  ○地域には、どのような行事があるか？ 

・ただ体験するとか参加するのではなく、学校の教科とのつながりに結びつく学びにすることが望ましい。 

   ・睦岡小の良さを子供達がさらに知っていけるとよい。そのためにもコーディネーターが大切だと思う。 

   ・農家がまだ多い。職場体験等がなくなったので、探検等の際にそういう体験をさせたい。 

    →・睦岡小には、地域支援に関するデータの積み重ねがある。 

     ・コーディネーターの支援が非常に強い。 

   ・ゴミゼロ運動に子供と参加することで、地域の方と触れ合うことができる。それにより、地域との繋がりがで

きる。 →休みの日に実施となるので、安全の確保が難しい。また、地区でも取り組み方が変わってきている。 

学校が地域のためにできることを考えていきたい。そのためにも、情報提供を。 

（２）今年度の運営協議会について 

   【基本的な協議内容】 

４月：運営方針等の承認：目標の承認、協議会のスケジュール等 

６月：委員委嘱：具体策協議 

１１月：人事について：校長方針の共有、学校中間評価の検討、授業参観 

２月：学校評価について：課題と成果を整理し、次年度重点の検討、運営協議会の評価 

◎今年度の協議会の重点について（意見交換） 

   ・他県では、CS が有効に働いている例もある。課題のない学校はないので、何が一番の課題なのか考え、それ

に対して、貢献できることはないか考えていきたい。 

   ・「ことば」の獲得から思考が育つ。親が会話せずケイタイをしているのはネグレクトになる。CSから発信でき

ないか。 

   ・くつろげる図書室を作ったところもあった。本を読みたいと思う雰囲気作りも必要である。 

   ・保護者として、子供達のためにいろいろと考えてくださっていることがありがたい。 

    次の世代も山武で育てたいというようになるとよい。また、子供達が笑顔になれる何かができればと思う。 

   ・実働が少なかったので、今年度は実働の機会が増えるとよい。子供達のためにで

きることがあれば行っていきたい。 

（３）その他 【事務局】 

 ○令和４年度委員について 

   これまで委員でご協力いただいた、實川稔様、齊藤榮一様、加藤初代様は任期終了

にあわせて退任いたします。これまで、様々なご意見をいただき、ありがとうございました。継続いただける皆様、

今後もよろしくお願いします。 

令和４年度の委員については、教育委員会議で承認された後、次回の学校運営協議会で紹介させていただきます。 

 ○今後の会議予定と会議内容について 

 
 

日にち 主な会議内容 

令和４年 ６月３０日（木） ・学校運営状況と今後について 

    １１月１５日（火） ・授業参観  ・教職員の人事  ・学校評価中間報告 

令和５年 ２月１６日（木） ・学校評価にもとづく評価  ・協議会についての評価 

     ４月２５日（火） ・運営方針、教育課程等の承認 

睦岡小学校のコミュニティースクールは、２年目を迎えます。これからも学校と地域での情報共有を大切にして、具

体的な協働に結び付けていければと思います。 

次回は、新たに委員の委嘱等が行われます。委員を中心に、山武中学校の目指す学校像に向けて、地域と学校が一

体となっていければと思います。（事務局より）  



 


